



25 JUIN 2011, VAL DE VIENNE, GT TOUR, COURSE 1

ET DE DEUX POUR ANDRÉA PIZZITOLA !

Après sa victoire lors de l'épreuve inaugurale à Lédenon, Andréa Pizzitola savoure un 2ème succès sur le tracé du Val de Vienne. Mais le plus heureux est sans doute Tristan Papavoine qui monte pour la première fois sur le podium de la discipline devant Pierre Sancinéna. Au classement général, Andréa Pizzitola retrouve la place qu'il occupait au sortir du tout premier meeting pour un point seulement !

C'est la période des examens pour les jeunes pilotes de l'Auto Sport Academy : brevet des collèges, bac, partiels... mais ce week-end, halte aux révisions et place à l'action ! Sous une chaleur caniculaire, les académiciens s'installent sur la grille de départ de la première course. Ils sont dix-neuf, Josh Fielding ne pouvant malheureusement poursuivre sa saison. En position de pointe, on trouve le leader du championnat Matthieu Vaxivière -venu en voisin puisqu'il réside en Haute-Vienne. Il s'envole promptement. Un peu trop d'ailleurs et il écopera donc d'un drive-through. Lorsqu'il effectue sa pénalité, Andréa Pizzitola prend alors le commandement devant Tristan Papavoine, auteur d'un superbe départ avec deux places gagnées, Cyril Raymond et Pierre Sancinéna qui se disputent âprement le gain de la 3ème place.

A quelques mètres, Aurélien Panis les observe et semble prêt à saisir la moindre opportunité. Toutefois il doit aussi surveiller Pierre Gasly dans ses rétroviseurs. Un peu plus loin, l'Espagnol Francisco-Javier Suarez, le Finlandais Patrick Kujala, le Belge Kévin Balthazar et l'Indien Parth Ghorpade roulent de concert et sont pour l'instant dans les points. Aux portes du Top Ten, Paul Petit se dit qu'il ouvrirait bien son compteur de point et vient titiller le pilote venu d'Inde. Mais il doit aussi se méfier de l'Espagnol Victor Colomé qui avait reculé en début de parcours et qui petit à petit remonte dans la hiérarchie. Cela se confirme quelques boucles plus tard. Les trois derniers pilotes cités sont désormais dans un mouchoir de poche. Une chose est sûre, les explications sont légion à tous les étages du peloton mais l'attention revient sur la lutte entre Cyril Raymond et Pierre Sancinéna. Ce dernier ne cesse de multiplier les attaques, en vain. A mi-parcours, il parvient enfin à prendre l'avantage laissant maintenant Cyril Raymond aux prises d'Aurélien Panis. Plus loin, Pierre Gasly augmente le rythme pour le rattraper mais surtout pour fausser compagnie à Suarez, Kujala et Balthazar qui le suivent de près.

Avec désormais deux secondes d'avance, Andréa Pizzitola respire enfin mais il ne relâche pas son effort, se méfiant de Tristan Papavoine qui est plus qu'à son aise sur la piste du Vigeant. Au même moment, Matthieu Vaxivière qui, malgré sa pénalité, avait choisi de repartir, s'accroche avec Alex Loan Ventura et les deux pilotes doivent en rester là. Ils rejoignent alors la liste des abandons ouverte par Alexandre Mantovani qui n'a même pas pu effectuer un tour, trahi par sa monture.

Alors que les écarts se stabilisent en tête de la course et que les dés semblent jetés, Pierre Sancinéna maintient le suspense en se rapprochant dangereusement de Tristan Papavoine. Plus loin, Francisco-Javier Suarez est désormais devancé par Patrick Kujala et Kévin Balthazar. A deux boucles du damier, Pierre Sancinéna a fait la jonction sur Tristan Papavoine mais bien que terminant dans ses roues, il ne parvient pas à prendre l'avantage. Paul Petit atteint son but puisqu'il clôture le Top Ten. Reste désormais à l'Allemand Alexander Boquoi et la féminine Marie-Baus Coppens d'en faire autant. Demain peut-être ?

Andréa Pizzitola : « *La pénalité de Matthieu a changé la donne et une fois en tête, j'ai dû hausser sérieusement le ton afin de me détacher. J'y suis parvenu mais c'était vraiment une course difficile. Je suis heureux de retrouver la première marche du podium, surtout après un week-end catastrophique dans les rues de Pau.* »

Tristan Papavoine : « *Mon départ s'est parfaitement déroulé et c'est vrai que la course était intense. Je l'ai toutefois bien géré et je suis plus qu'heureux de ce résultat qui est important pour le championnat.* »

Pierre Sancinéna : « *En partant 4ème, l'objectif est bien sûr de monter sur le podium. C'est chose faite mais non sans mal. La lutte avec Cyril était intense mais à mi-parcours, j'ai pu le doubler en bout de ligne droite. Seulement, il fallait poursuivre mon effort au cas où. En fin de course, je suis bien revenu sur Tristan mais j'ai manqué de temps. Cette 3ème place me satisfait cependant, c'est une bonne opération pour le championnat.* »